
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30年 2月 27日 

生活支援サポーター各位 

平成３０年 ～生活支援交流サロン～ よってけ場
ば

 

活動レポート Ｖｏｌ．2 
上砂川町社会福祉協議会 

 
 平成 30 年 2月 16日（金）、町民センター１階中会議室にて、第２回

「寄ってけ場」が行われました。上砂川町でも、もはや災害と言って良い

ほどの雪が降っており、もう自分の事で手一杯といった感じですが、そん

な中でもたくさんのサポーターさんが参加してくれました。いつもありが

とうございます！ 

 

 平成 30 年 4 月のサービス開始

に向けて、ゆっくりとですが動き始

めています。 

 地域包括支援センターの協力を

得て、要支援１～２の方々を主に、

およそ60世帯を対象とした戸別訪

問による聞き取り調査を行ってい

ます。その途中経過の報告をさせて

いただきました。 

 

 アンケートではこう答えている

けれど実はこうなんだ、という話

や、本当は○○が趣味だが相手や機

会がない、といったような、まさに

「ちょっとした要望」をアンテナ全

開で拾い集めようと心がけながら

進めています。 

 

 

 今回は、さらっと概要に触れただけの報告でしたが、次回（3月 16日

（金）10：00～ 役場大会議室）は出来るだけ見やすい形で皆さんに提

示したいと思っています。 

《裏面へつづく》 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 後半の座談会では、町広報３月号に

折り込む予定のちらしについて協議

しました。 

 紙面に載せる項目については慎重

に話し合いました。どんな活動をする

にしても、「サポーターに無理を強い

るものではない事」は大前提なので、

今後も必ず確認を取りながら進めま

す。 

 

 ひとつ謝らなければいけない事があります… 座談会で挙げられた、

「要支援１～２について簡単な説明を載せるべき」というご意見ですが、

紙面に収まる範囲での良い表現が思いつかず反映できませんでした。申し

訳ないです。今後に繋がる事なので、是非改めて相談させて下さい。 

 他のご意見は概ね反映されていると思います。お手元に届いた際にご確

認ください。 

 次回、第３回「よってけ場」は、戸

別訪問で伺ってきた色々な情報や要

望をもとに、具体的な活動に繋がるよ

う、皆さんとお話ししたいと思ってい

ます。 

 

 ・難しくなくて 

 ・誰かの為になって 

 ・楽しい 

そんな企画が出来上がる事を、今から楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 「町民センターのほうが使いやすい」というご意見も頂いています。４

月以降の大まかな動きについても、話し合う事が出来たら良いと思ってい

ます。 

次回もよろしくお願いいたします！ 

～生活支援交流サロン～ よってけ場 
平成 30年３月 16日（金）10：00～12：00 

役場東館２階 大会議室 


